

63 donneurs sont venus tendre le bras

Lors de sa dernière collecte, organisée au centre municipal Albert-Poncet, l'Association des donneurs de sang bénévoles de Domérat (ADSBD) a reçu soixante-trois personnes, dont trois nouveaux venus.

Pour la première fois, une infirmière, Élodie, a fait passer l'entretien médical, pendant que le docteur Rosnet formait un

autre médecin, le docteur Dullieu, à la lecture du questionnaire des patients.

Trois personnes ont été récompensées par le tirage au sort de la tombola et des viennoiseries sont venues agrémente la collation. De son côté, Renée s'est attachée à faire patienter les enfants avec des coloriages, des lectures et des jeux. ■



SANTÉ. La collecte de sang a été l'occasion de former infirmière et médecin à la lecture spécifique du questionnaire des patients.